

HALLO INNSBRUCK



Offizielles Gästemagazin Winter 2013|14



Official guest magazine winter 2013|14



Infos zum OLYMPIABERG PATSCHERKOFEL

INNS' BRUCK 125 JAHRE
INNSBRUCK TOURISMUS
1888-2013

Art Innsbruck 2014



Vom 20. bis 23. Februar findet die ART Innsbruck zum achtzehnten Mal statt. Siebzig Aussteller aus zehn Nationen zeigen auch in 2014 wieder Arbeiten von mehr als siebenhundert Kunstschaffenden. Messemacherin Johanna Penz ist es gelungen, die Messe vermehrt auch als Plattform für internationale Sammlungen zu etablieren. Sie hat das Kunstevent am Fuße der Alpen zu einer der lebendigsten Messen für Gegenwartskunst aufgebaut. Unter den Exponaten lassen sich große Namen ebenso finden wie Arbeiten von jungen, vielversprechenden Künstlern, die noch als Geheimtipp gelten. Die Messe ist bei Besuchern und Ausstellern gleichermaßen beliebt. „Kunstkauf hat immer mit Vertrauen zu tun. Daher war es mir von Anfang an wichtig, dass wir uns einen Grundstock von Ausstellern aufbauen, die regelmäßig oder idealerweise sogar jedes Jahr nach Innsbruck kommen“, so Penz. Dies ist ihr bereits nach wenigen Jahren gelungen, denn mittlerweile liegt die Quote der Stammaussteller bei über 60 Prozent. WO: Messe Innsbruck, Hallen D und E, Öffnungszeiten: Do -Sa 11.00 – 20.00, So 11.00 – 19.00, www.art-innsbruck.at

 The ART Innsbruck international fair for contemporary art will be held for the 18th time from 20 – 23 February. Seventy exhibitors from ten nations will also be presented works by more than 700 artists again in 2014. Fair organiser Johanna Penz has managed to also establish the fair as an augmented platform for international collections. She has built up the art event at the foot of the Alps into one of the liveliest fairs for contemporary art. Among the exhibits are major names in the art world as well as works by young, promising artists who are still regarded as an insider's tip. The fair is equally popular among visitors and exhibitors. "Purchasing art always involves trust. That is why it was important to me from the beginning that we establish a cadre of exhibitors who regularly come to Innsbruck, or ideally even every year", says Penz. She has already managed this after a few years, because meanwhile the rate of regular exhibitors is over 60 per cent. WHERE: Innsbruck Exhibition Centre, Halls D and E; opening hours: Thur. – Sat. 11.00 – 20.00, Sun. 11.00 – 19.00: www.art-innsbruck.at

ART

INNSBRUCK

internationale messe für zeitgenössische kunst
international fair for contemporary art

20-23 feb
2014
auflage 18 | edition 18

internationale kunst des 20.|21. jhdts
70 galerien aus 10 nationen · 700 künstler

international contemporary visual arts
70 galleries from 10 nations · 700 artists



innsbruck · messehallen | fair halls d + e
donnerstag | thursday – samstag | saturday 11 - 20
sonntag | sunday 11 - 19
online-tickets · www.art-innsbruck.at




